

# KG Pängelanton erfindet das Rad neu

Karnevalisten stellen neuen Orden vor



**Ein Orden und sein Vorbild (v.l.):** Der Elferrat mit Egon Clephas, Günter Hülsemann, Birgit Ahrens, Werner Geitz, Daniel Wilmes und Wolfgang Klein präsentiert den neuen Sessionsorden.

Foto: mlü  
WN 6.11.12

-mlü- **MÜNSTER.** Die KG Pängelanton hat das Rad neu erfunden – sie hat es zum Orden gemacht. Der neue Sessionsorden orientiert sich nämlich an einem Damflokrad. Genauer: An einem vor dem Eisenbahnmuseum ausgestellten, prächtigen roten Speichenrad. Es wurde der KG Pängelanton einst von der Familie Hemme vermacht und es passt gut zur bevorstehenden Session.

Denn gefeiert werden nicht nur 80 Jahre Karne-

valsgesellschaft, sondern auch 30 Jahre Denkmal-Lok. „Und die kennt in Münster ja fast jeder“, so Wolfgang Klein aus dem Elferrat.

Jedenfalls gibt der Elferrat am 11. November (Sonntag) alles, damit der neue Orden bald genauso bekannt wird wie die Lok. Um 11.11 Uhr startet die KG Pängelanton die Session, indem sie die „Lok anfeuert“. Beim karnevalistischen Frühschoppen werden die ersten Orden an den Elferrat verteilt.